



“Fue una mujer adelantada a su tiempo y que abrió brecha”: rinden homenaje en San Lázaro a Ifigenia Martínez



La Cámara de Diputados realizó este lunes una sesión de Congreso General para rendir un homenaje de cuerpo presente en el Palacio legislativo de San Lázaro a **Ifigenia Martínez** –protagonista de luchas sociales y políticas por más de 60 años– quien falleció el 5 de octubre a los 94 años, cuatro días después de protagonizar un hecho histórico y entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, la primera presidenta de México.

El inicio de la sesión arrancó con un minuto de silencio en honor a Ifigenia Martínez, para posteriormente proyectar un video con la semblanza de su trayectoria política y el trabajo sobre la defensa de los derechos de las mujeres.

Integrantes de los diversos grupos parlamentarios participaron en la guardia de honor en el homenaje de cuerpo presente de la diputada. La última guardia la encabezaron sus nietas y nietos.

Con la muerte de Ifigenia Martínez, el Poder Legislativo deberá realizar un protocolo para designar quién presidirá la Mesa Directiva.

Las y los legisladores recordaron que la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados fue la primera en ocupar espacios que hasta el siglo pasado eran de difícil acceso para las mujeres.



Durante su participación, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, destacó que Ifigenia Martínez fue una mujer adelantada a su tiempo y que abrió brecha para las generaciones del futuro y se rompiera el techo de cristal en el ámbito económico y político.

“Te vamos a extrañar, dese aquí tus compañeros y compañeras te deseamos feliz viaje, nunca olvidaremos tus enseñanzas”, dijo.

La senadora del PAN, María Guadalupe Murguía Gutiérrez, destacó que Ifigenia fue una mujer de convicciones, generosa, amable, impulsora de la equidad de género y “que siempre estuvo abierta al diálogo y a la búsqueda de acuerdos”.

<https://www.animalpolitico.com/politica/homenaje-san-lazaro-ifigenia-martinez>